

Château d'Arley

En 1773, la comtesse de Lauraguais, héritière de la forteresse médiévale, transforme Arley en un vaste domaine, au prix de 10 ans de travaux, et ce, peu de temps avant d'être guillotinée à la Révolution.

En 1825, son petit-fils, le prince Pierre d'Arenberg, reprend la propriété, redynamise le vignoble et fait appel aux meilleurs artisans pour décorer une maison trouvée vide.

La visite du château et de son parc romantique de 8 hectares vous permettra d'en découvrir plus sur ce lieu chargé d'histoire.